

## **Hessen stellt finanzielle Hilfe für kinderlose Paare in Aussicht**

14.03.2014 11:12 von Admin (Kommentare: 0)

### **Finanziert Hessen demnächst die Kinderwunschbehandlung?**



Nach Niedersachsen, Sachsen, Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen-Anhalt werden auch aus Hessen positive Signale zur künstlichen Befruchtung gesendet. Die derzeitige hessische Landesregierung möchte kinderlose Paare bei der Finanzierung der Kinderwunschbehandlung unterstützen. Dazu sollen Bund, Land und Unternehmen aus der Pharmabranche Gelder in einen Fond einzahlen, wie der Wiesbadener Kurier kürzlich berichtete. Mit diesem Konzept würde das Bundesland einen interessanten Sonderweg gehen.

Derzeit müssen hessische Paare mit einem unerfülltem Kinderwunsch die Behandlungskosten für IVF, ICSI & Co oftmals zur Hälfte selber tragen. Für viele Betroffene sind jedoch Beträge von mehreren tausend Euro unerschwinglich. Ein Zuschuss würde für diese Menschen eine willkommene Hilfe darstellen.

**Einen Kommentar schreiben**

